

PRESIDENCIA DEL DIPUTADO FAUSTO MANUEL ZAMORANO ESPARZA

En la Ciudad de México siendo las diez horas, del día veintiséis de julio del año dos mil veintitrés, con una asistencia de 15 Diputadas y Diputados, la Presidencia declaró abierta la sesión.

Enseguida, la Presidencia informó que en la sesión de Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos del día 25 de julio del año en curso no se llevó a cabo, y toda vez que no se contó con el quórum mínimo requerido para su realización y no se aprobó el orden del día, no hay asuntos por desahogar. De igual manera, la Presidencia exhortó a los integrantes de la Junta de Coordinación Política, que son todos y cada uno de los coordinadores y vicecoordinadores de los grupos y asociaciones parlamentarias, su intervención para que se tomen las acciones correspondientes a efecto de que en las sesiones de Conferencia se conecten en tiempo y forma, ya que es reiterada la impuntualidad y la inasistencia de algunos diputados, lo que provoca que no se tenga orden del día para desahogar en la sesión.

La diputada Xóchitl Bravo Espinosa solicitó el uso de la palabra para exhortar a la Presidencia a dar un informe sobre las asistencias de los diputados y las diputadas que integran la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos.

El diputado Gerardo Villanueva Albarrán solicitó el uso de la palabra para informar que el 26 de julio, es un día muy importante para nuestra América, fueron los acontecimientos del Cuartel Moncada que marcaron la historia del mundo y que permitió entender que la independencia nacional, la soberanía y la libertad de los pueblos de América pueden estar muy por encima de los intereses mezquinos y las ambiciones imperialistas de los Estados más poderosos.

Acto seguido, el diputado Carlos Hernández Mirón solicitó el uso de la palabra para pedir un minuto de silencio por el sensible fallecimiento de Domingo Aguayo Martínez compañero de resguardo.

A continuación, la Presidencia levantó la sesión siendo las diez horas con doce minutos y citó para la sesión de la Comisión Permanente que tendrá lugar el día miércoles 02 de agosto de 2023, a las 09:00 horas.